

Cuba: Canciller destaca papel de la comunicación en política exterior (+Tuit)



La Habana, 13 mar (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, afirmó este 13 de marzo, en La Habana, que la comunicación es parte esencial de la política exterior.

A nombre del Ministerio de Relaciones Exteriores (Minrex), Rodríguez recibió un reconocimiento de la Unión de Periodistas de Cuba (Upec).

En su cuenta en la red social Twitter escribió el siguiente mensaje:

.@CubaMINREX recibe reconocimiento que otorga la Unión de Periodistas de #Cuba por el trabajo hacia la prensa nacional. Una distinción que nos honra y que reafirma el compromiso de la #DiplomaciaRevolucionaria, y de todos, de ofrecer información veraz y oportuna a nuestro pueblo. pic.twitter.com/rrNHgwasSr

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [13 de marzo de 2019](#)

Desde 1992, cada 14 de marzo los periodistas cubanos celebran su día para recordar el primer número del periódico Patria, fundado por [José Martí](#) en Nueva York, en igual fecha de 1892. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/185752-cuba-canciller-destaca-papel-de-la-comunicacion-en-politica-exterior-tuit>



Radio Habana Cuba